

MEDIO: STEREO CEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 15/MARZO/2013

**Reformas al sector telecomunicaciones tendrán efectos crediticios
negativos para las compañías: Moody's**

MARTIN CARMONA: Dice un estudio de Moody's que principalmente es en la parte del crédito por lo cual las empresas se verán afectadas, dice este análisis respecto al sector telecomunicaciones que los cambios a la Constitución mexicana propuestos con respecto a este sector, serán negativos para efectos crediticios de las compañías ya establecidas en este sector.

Es por lo tanto que hemos visto o que vimos en su momento esta disminución en la cotización de las acciones de estas empresas.